



**会長** 佐々木 源 悦  
**幹事** 岩 渕 正 彦  
**会報** 江 川 元 徳 氏 家 良 典  
       及 川 勝 永 布 施 孝 尚  
**例会場** ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327  
**例会日** 毎週木曜日 12:30~13:30  
**事務所** ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

## 第2450回例会 2014. 5. 15 No.44

### 本日の出席率

・本日の出席率 60.7%

### ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 5月17日(土)に開催される地区協議会に出席の会員、ご苦労様です。小泉洋会員のスピーチに期待します。
- ・小泉洋会員 本日、久しぶりのスピーチです。宜しくお願いします。
- ・鈴木彦太会員 小泉洋会員、本日のスピーチ楽しくご期待申し上げます。
- ・布施孝之会員 小泉洋会員のスピーチに期待して。ヤンキース田中将大投手が完投、完封で6勝目をあげました。ガンバレ、マー君!
- ・村上武彦会員 小泉洋会員のスピーチに期待。
- ・飯塚仁哉会員 小泉洋会員のスピーチは、真面目な人柄のようにきちんと話されるのでしょうかね。
- ・佐藤幸一会員 小泉洋会員のスピーチ、大いにご期待致します。
- ・二階堂學会員 小泉洋会員のスピーチに期待します。
- ・高橋義文会員 本日の小泉洋会員のスピーチを期待しております。
- ・菅原文之会員 小泉洋会員のスピーチを歓迎して。
- ・猪股育夫会員 小泉洋会員のスピーチに期待して。
- ・及川富男会員 小泉洋会員のスピーチに期待しております。
- ・岩渕正彦幹事以下、小泉洋会員のスピーチに期待。  
 及川勝永会員 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員  
 千葉吉男会員 伊藤俊郎会員 山田直志会員  
 佐竹孝行会員 遠藤光則会員 熊谷敏明会員  
 高橋利光会員 富士原裕子会員 武川毅会員  
 只野佳旦会員 秋山茂夫会員  
 以上、ありがとうございました。

### 会長要件 佐々木源悦会長

- ・5月の理事会協議会事項をご報告します。
- ・スピーチ担当の変更  
 佐藤静市会員(5/8) ⇄ 伊藤俊郎会員(6/5)  
 (伊藤俊郎会員が世界大会に参加の為)
- ・親睦活動委員会の「お花見移動例会」の総括
- ・東京西ロータリークラブ、ローターアクト会員の当クラブ訪問について。連絡あり次第皆様にお知らせします。
- ・地区協議会については、猪股育夫副会長エレクトが担当。9名出席(5/17)  
 5月12日(月)、E T A総会に出席に致しました。佐沼クラブは賛助会員となっております。E T Aは定時制の子供達に対していろいろと支援をしておりますが、会費がなかなか集まらないということです。正会員、賛助会員を合せて約100名位いますが、そのうち56名位の会員からしか会費納入がなく、会として非常事態のようで、出席会員に寄付を要請しております。佐沼クラブはこの寄付金をどの様にしたらよいか、皆様のご意見をいただき、次年度に無理のない程度で支援出来ればと思っております。よろしくお願い致します。

### 幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・ガバナー補佐より  
 登米・栗原ゾーン新旧の会長・幹事会の案内  
 日 時 6月6日(金) 午後6時30分~  
 会 場 味処「小竹」  
 会 費 2,000円

### 各委員会報告

- ・次年度関係(猪股育夫副会長)  
 「地区協議会・研修会に出席の皆さんへ」  
 5月17日(土) 7時30分、サンシャイン佐沼を出発しますので、時間までにお集り下さい。

- ・分区関係(山田直志ガバナー補佐)  
 5月9日(金)、栗駒RCにて、八谷郁夫地区財団委員長の研修を行いました。これで、5分区登米・栗原ゾーンの研修を全て終了致しましたのでご報告いたします。ご協力ありがとうございました。
- ・国際奉仕委員会(富士原裕子委員長)  
 世界大会に、5/29~6/3まで千葉吉男会員・ご夫人、熊谷敏明会員・ご夫人、高橋利光会員・ご夫人、伊藤俊郎会員、佐藤早智子会員、富士原裕子会員の9名で参加致します。5月29日(木)は昼頃出発のため例会は欠席します。6月3日(火)、6:15着で帰国。健康に気をつけて行って参ります。

### ◎長寿会員賞の伝達(地区大会)



長寿会員表彰の鈴木彦太会員

### 今週のスピーチ

「ここ12年を振り返って」

**小泉 洋会員**

佐沼ロータリークラブにお世話になって、今年の6月で丸12年という月日が経ちました。皆様には大変お世話になりっぱなしで何のお返しも出来ないことを大変心苦しく思っております。

私には、3人の子供があり、長女は仙台の富谷で美容師をしており2人の孫がおります。長男は東京芸大を出て彫刻家になり、二男は、美術高校から沖縄芸大を出て美術活動をしております。どうやって2人の息子が彫刻の道に入ったのか、今でも私には謎で分からないのですが、何せこの道一本で食べていくということになればそうとう厳しいものであり、ほんとうに長い時間がかかるだろうと思っております。

私は、農家の長男です。高等学校を終えてどこかの大学に行きたいと思っておりました。しかし、当時は大学に行ったらお金がかかる、そして、行ったならば家に帰ってこないというのが親の考えでした。私は、子供が出来たらみんな大学に入れてやると決心し、その思いをずっと持っておりました。

昭和44年に栗原農業高校を卒業し、1年間臨時職員として勤務、45年に採用になる訳ですが、普通科卒業です。何の技術も資格もありません。2年間の事務職を経て3年目に建設畑に行った訳です。転勤配属されました。ここで私が思ったのは、同期の方々より出世コースを選ぶのであれば技術職につくことだと。上司より技術を身につければ皆さんより早く出世できるのではないかとわれ、二級土木施工管理技師、二級建築士の資格を取得しました。この資格を得たことに

よって建設畑、土木畑、産業畑をずっと歩くことになりました。

ところが、平成13年度の4月1日に辞令交付式に於て自分の耳を疑うような辞令が下りました。それは、町民生活課への配属でした。国民健康保険係です。私は辞令交付式が終わってから当時の町長、助役のところに行き「どうしてこの様な辞令ですか」と話をさせていただきましたが、一度出した辞令は戻す訳にはいかないとのことでした。この道に入った以上はいずれ町長になりたいと思っておりましたので、これがチャンスかなと考え1年間待って退職いたしました。回りから何でやめるのかと言われました。その時、私は50歳でした。

技術者として現場を回ってまいりましたので外傷がたえません。そこで、この外傷とかそういったものを治すにはもっと何か良い方法があるのではないかと、カイロプラクターの研究をずっとしておりました。これも、もし町長選に落ちたら飯の喰いあげになるということで勉強していた訳です。1年辛抱した後、平成14年の4月、佐沼の地に整体院を開業いたしました。やるのであれば大きい名前が良いのだろうという独断と偏見で「東北整体院」としてスタート致しました。

いずれにしても、長年勤めた職場を辞めるというのは大きな葛藤がありました。しかし、今では女房も「もっと早く辞めれば良かった」と言う訳ですが、この12年間のうち、ここ数年はお陰様で順調にしておりますが、始まった当時は、今日の命もないという時期が多々ありました。

ここで出合ったのが倫理法人会という会でありました。現在は宮城県の会長であります、伊藤俊郎会員はじめ何人かの人に勧められ藁をもつかむ気持ちで平成16年3月に倫理法人会に入会しました。それから4年後の平成20年9月に当時の登米市倫理法人会の伊藤俊郎会長の強い勧めで平成25年の9月まで会長職につきました。平成20年9月には、会長と同時に法人レクチャーの拝命を受けました。

倫理法人会は、朝の時間を有効活用した「モーニングセミナー」という勉強会をやっております。ここで各社企業の経営者、スタッフの方々が集まって、朝の時間を有効に活用しながら勉強している訳で、倫理はなぜ必要か、人の生き方等を話し、お互いに学んでおります。人の前に立ってお話をさせていただくということは、これもまた自分の勉強になるなあと感じております。現在宮城県では2,525社を目標に掲げ、伊藤俊郎会長の号令の下に私も普及拡大委員長として活動しております。

東日本大震災の被害が一番大きかったのは、岩手県、宮城県、福島県の3県ですが、この会に入っているメンバーはどこの県も退めなかったとことです。そして、震災によっていろんな県からいろんな支えがあったと思いますが、ここで会員を増やして活動していくことが、恩を返すことが一番ではないかと思っております。

入ってはやめ、入ってはやめと色々な人がいますがやはり学ぶと自分のこと会社のこと仲間のこと家族のこと色んな勉強をさせられると思っております。

— 以下、紙面の都合上割愛させていただきます。